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中学 3年生バドミントン交流大会に関するお問合せへの本会理事長声明 

 

 

本大会は、新型コロナウィルスの影響で各種大会が中止になる中、中学三年生のために思い

出となる大会を何とか開催しようとの思いから、各方面からの協力を得てようやく開催にこぎ

つけた大会です。 

特に会場となる体育館からは、コロナ対策上の利用定員・感染対策等を厳守することが強く

求められております。 

大会参加選手、運営役員等でほぼ利用制限定員に達している現状から勘案すると、これ以上

入場者を増すことは難しい状況です。 

ここで保護者の皆さんの入場を認めることで大会の開催が出来なくなっては、この大会を楽

しみに練習に励んでいる三年生選手に申し訳ありませんし、苦労してこの大会を企画した意味

が無くなります。 

子供たちの中学最後の試合を観戦したいという保護者の皆さんのお気持ちは承知しておりま

すが、保護者の皆さんのご理解とご協力をお願いいたします。 
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